

Lanmeur

Collège.

De beaux résultats au cross UNSS



Mercredi, 35 collégiens, affiliés à l'UNSS, ont participé au cross de district de Morlaix, à Guerlesquin. Ils y ont réalisé de belles performances.

Mercredi, 35 élèves, dont 22 de la section football, affiliés à l'Union nationale du sport scolaire (UNSS), ont participé au cross district de Morlaix, à Guerlesquin, accompagnés par Jacques Cadran, professeur d'EPS. Ils ont fièrement et brillamment représenté le collège en obtenant de bons résultats.

Les résultats en individuel et par équipes

En équipes benjamins garçons 2^e année : une première place en équipe pour Célestin, Youn, Titouan et Kellig, élèves en 6^e et 5^e, une deuxième place pour Riwal, Lancelot, Ethan et Loan élèves en 5^e, une quatrième place pour Axel, Gaspard, Jean et Owen, élèves en 5^e.

En équipes benjamins garçons 1^{re} année : une première place pour

Gurvan, Alan, Ethan et Enzo et une troisième place pour Quentin, Killinan, Louis et Yacine, élèves en 6^e.

En individuel : une belle troisième place en benjamins 2^e année pour Lisa en 5^e et de belles quarante-sixième, quarante-septième et quarante-neuvième places pour Loeza, Lilou et Adeline en benjamins filles 1^{re} et 2^e années.

En minimes garçons 1^{re} et 2^e années, la quatrième place pour Livio, la seizième pour Simon, la dix-huitième pour Nael, la vingt-et-unième pour Titouan et la vingt-deuxième pour Baptiste.

25 d'entre eux participeront au cross départemental de Carhaix, mercredi, accompagnés par Erwan Le Lay, professeur d'EPS, et mettront tout en œuvre afin de se qualifier pour le cross académique, qui aura lieu le mercredi 13 décembre.